

Pressemitteilung

Biofrontera erweitert die belixos[®] Wirkkosmetikserie mit belixos[®] To Go

- Fünftes Produkt der Wirkkosmetikserie
- Das neue Kosmetikum verursacht schnelle und zielgenaue Erleichterung bei Juckreiz, Insektenstichen und Verbrennungen
- Ab sofort in Apotheken und bei Amazon verfügbar

Leverkusen, 8. Juli 2016 – Die Biofrontera AG (FSE:B8F), der Spezialist für die Behandlung von sonneninduziertem Hautkrebs, hat heute die Erweiterung ihrer belixos® Derma-Kosmetiklinie und die Markteinführung von belixos® To Go bekannt gegeben. belixos® To Go ist das fünfte Produkt der Serie und ein echtes Allround-Talent, immer und überall einsetzbar. Es kombiniert die positiven Eigenschaften der belixos® Creme-, Liquid- und Gel-Produkte. Bei der belixos® Linie handelt es sich um Spezialkosmetik für problematische Hautzustände wie etwa juckende und entzündete oder sonnengeschädigte Haut.

Wie andere Produkte der belixos® Hautpflegeserie kombiniert belixos® To Go bewährte Heilpflanzenextrakte mit einer innovativen Biocolloid-Formulierung um schnell, effektiv und punktgenau bei Juckreiz, Insektenstichen und kleinen Verbrennungen Erleichterung zu verschaffen. belixos® To Go wird in einem praktischen 5 ml Roll-on Applikator mit einem Edelstahlroller präsentiert, wodurch einfaches und hygienisches Auftragen zu einem sofortigen Kühleffekt der betroffenen Haut führt.

In belixos® To Go wirkt die traditionelle Heilpflanze Mahonia aquifolium kombiniert mit dem Extrakt der Strand-Kamille entzündungshemmend und antibakteriell und lindert schmerzhaftes Brennen und Jucken. Der hautberuhigende Sepicalm S Complex ergänzt die Wirkbreite des neuen Kosmetikprodukts. Hautreizungen und Rötungen klingen so schneller ab und die Haut kann sich regenerieren. Die besondere Galenik sorgt für schnelles Einziehen und fettet nicht.

"Die Markteinführung von belixos® To Go erweitert unsere Wirkkosmetikserie um ein vielversprechendes Produkt für akute Hautprobleme. Die Tubengröße und die praktische Applikationsform machen belixos® To Go zum ständiger Begleiter zur Soforthilfe bei Insektenstichen oder Notfällen wie kleinen Verbrennungen", kommentiert Vorstandsvorsitzender Prof. Dr. Hermann Lübbert den Vermarktungsstart des neuen Mitglieds der belixos® Familie.

Die Akutpflege belixos® To Go ist wie alle anderen belixos®-Produkte ab sofort in Apotheken und beim Internethändler Amazon erhältlich.



Pressemitteilung



Ende

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Ansprechpartner für Investoren

Thomas Schaffer, Finanzvorstand

Brainwell Asset Solutions Jürgen Benker

Ansprechpartner für Journalisten

Cortent Kommunikation AG Volker Siegert press@biofrontera.com

Telefon:+ 49-214-87632-0, Fax:+ 49-214- 87632-90

+49-152-08931514

volker.siegert@cortent.de Telefon:+49-69-5770300-11

Hintergrund:

Die **Biofrontera AG** (FSE: B8F, ISIN DE0006046113) ist ein biopharmazeutisches Unternehmen, das auf die Entwicklung und den Vertrieb von Medikamenten und medizinischen Kosmetika zur Behandlung und Pflege bei Hauterkrankungen spezialisiert ist. Biofrontera's wichtigstes Produkt ist Ameluz[®], ein verschreibungspflichtiges Medikament, das in zunächst in Europa und jetzt auch in den USA zur Behandlung von milder und moderater Aktinischer Keratose (oberflächlicher Hautkrebs) mit photodynamischer Therapie (Lichttherapie) zugelassen ist. Biofrontera ist das erste deutsche pharmazeutische Startup-Unternehmen, das eine zentralisierte europäische und nun auch eine US-Zulassung für ein selbst entwickeltes Medikament erhalten hat.

Zusätzlich vermarktet das Unternehmen die Belixos® Dermokosmetikserie. Die Belixos® Produkte, eine Creme, ein Gel und ein Kopfhauttonikum, enthalten Kombinationen aus pflanzlichen Aktivstoffen, lindern Juckreiz und Rötungen und dienen der regenerierenden Pflege bei chronischen Hautleiden wie Neurodermitis oder Schuppenflechte. Das Belixos® Protect, eine regenerierende Tagespflege bei sonnengeschädigte Haut, ergänzt diese Produktserie. Alle Produkte sind über Amazon und in Apotheken erhältlich.

Die Biofrontera-Gruppe wurde 1997 von Prof. Dr. Hermann Lübbert, dem Vorstandsvorsitzenden des Unternehmens gegründet, und hat seinen Firmensitz in Leverkusen, Deutschland.

www.biofrontera.com

Diese Mitteilung enthält ausdrücklich oder implizit bestimmte in die Zukunft gerichtete Aussagen, die die Geschäftstätigkeit der Biofrontera AG betreffen. Diese in die Zukunft gerichteten Aussagen spiegeln die Meinung der Biofrontera zum Zeitpunkt dieser Mitteilung wieder und beinhalten bestimmte bekannte und unbekannte Risiken. Die von



Pressemitteilung
Biofrontera tatsächlich erzielten Ergebnisse können wesentlich von den zukünftigen Ergebnissen oder Leistungen
abweichen, die im Rahmen der zukunftsbezogenen Aussagen gemacht werden. Biofrontera ist nicht verpflichtet, in die Zukunft gerichtete Aussagen zu aktualisieren.